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REQUERIMENTO Nº 405/2019  

 
De informações quanto às vagas em 
creche no município.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

Considerando-se que, é grande a quantidade de pais que 
procuram pelos vereadores em busca de intermédio junto á Secretaria de 
Educação em busca de uma vaga em creche;  

Considerando-se que, muitos pais que não conseguem matricular 
seus filhos nas creches municipais tem que abandonar seus empregos, 
comprometendo a renda familiar, pois, não tem com quem deixar a criança e 
muitas vezes não possuem condições de pagar uma escola particular;  

Considerando-se que, mesmo após sendo realizada a inscrição 
da criança para concorrer a uma vaga em creche, muitas vezes a espera 
passa de um ano, o que compromete toda a estrutura e orçamento familiar; 

Considerando-se que, segundo o artigo 7º, inciso XXV, da 
Constituição da República de 1988, são direitos dos trabalhadores urbanos e 
rurais, além de outros que visem à melhoria de sua condição social: XXV - 
assistência gratuita aos filhos e dependentes desde o nascimento até 5 (cinco) 
anos de idade em creches e pré-escolas. 

 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

01 – Qual o número de crianças que aguardam na fila de espera 
por uma vaga em creche? Especificar por unidade escolar e por tempo que as 
mesmas estão aguardando.  

02 – Atualmente há alguma vaga disponível no município? Se 
sim, em qual unidade escolar seria? 

03 – No ano de 2018 quantas crianças foram contempladas com 
a matricula em creche? 

04 -  No ano de 2019 quantas crianças foram contempladas com 
a matricula em creche? 

05 – Quantas vagas em creche foram criadas nos anos de 2018 e 
2019? 

06 – Quantas crianças foram acolhidas com o Projeto Bolsa 
Creche? Em quais unidades foram matriculadas? 
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07 – O Poder Executivo tem como projeto zerar a fila de espera 
por vaga em creche? Qual seria a estratégia para tanto? Há alguma data 
prevista?  

08 – Há previsão de construção de novas creches para os anos 
de 2019 e 2020? Se sim, especificar local e orçamento.  

09 – Quando serão abertas novas inscrições para vaga em 
creche?  

10 – Demais informações que julgarem necessárias. 
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Antonio Carlos Ribeiro 

Carlão Motorista 
-vereador- 

 


